



19 DE OCTUBRE DE 2007

EL DÍA 23 ES LA HORA DE TOMAR DECISIONES

Los trabajadores de esta empresa, que ahora se llama Corporación RTVE, hemos sido convocados a participar en una nueva convocatoria electoral para elegir libremente a nuestros representantes sindicales de los próximos cuatro años.

No se trata de una ceremonia caprichosa, ni de un ritual de exaltación de nuestros respectivos líderes y organizaciones. No se debería trivializar de esta forma sobre algo tan importante como la elección de quienes nos van a representar ante la empresa en todos los frentes abiertos y por abrir en los próximos años. Una travesía que se presenta, cuando menos complicada y no exenta de peligros. Están pendientes temas tan importantes como: la culminación del ERE; la puesta en funcionamiento de un nuevo Convenio; las categorías y la promoción profesional; la oferta de empleo, la regulación de la contratación, la formación; la producción propia y la organización de los Servicios Informativos, el papel de los centros y las emisoras de la red territorial...; así como todos aquellos que irán apareciendo en el futuro (movilidad geográfica y funcional, la nueva política retributiva, etc.).

Por eso es el momento de tomar un par de decisiones muy importantes. Decisiones que tienen que ver, y mucho, con todos y cada uno de los trabajadores de esta Casa: Que tiene que ver con TU puesto de trabajo y con TU futuro laboral en esta empresa.

La primera decisión, sin duda, es la de ACUDIR A VOTAR el próximo Martes 23. Parece fácil escurrir el bulto de la responsabilidad que esto conlleva. Frases como "yo no voto, todos los sindicatos son iguales" o aquello de "para que voy a votar, esto es un rollo que se traen entre unos cuantos" son tan falsas como irresponsables.

No votar significa dejar que otros decidan por ti: Hacer dejación de tus derechos no mejora el sistema: Si realmente alguien piensa que la lucha sindical es una "cosa de unos cuantos", lo mejor para evitarlo es entrar y participar de pleno derecho ¿no? Si uno se inhibe de sus responsabilidades. ¿Qué lógica respaldará luego sus críticas?

Como siempre es muy fácil criticar esto y aquello, pero asumir el compromiso que cada uno tiene resulta más complicado. Realmente no lo es: sólo hay que informarse bien, analizar con criterio y tomar una decisión.

Además, No todos los sindicatos son iguales, de ninguna manera. APLI es el único Sindicato representativo que puede realmente decir que es LIBRE e INDEPENDIENTE, hecho por y para los trabajadores de los medios de Comunicación.

¡POR TU FUTURO!

¡AFILIATE!

¡HAZTE OIR!

Este es un Sindicato que no tiene que dar explicaciones a ninguna "central", matriz o federación. APLI no se alinea con ningún ideario político porque nuestros esfuerzos se centran exclusivamente en el ámbito sindical, en la defensa de los trabajadores. No resulta difícil entender que, como lo que somos, lo que más nos preocupa es lo que pasa en nuestra empresa y no en otras cosas externas a ella. Tenemos los mismos problemas que TÚ, tus mismos anhelos y deseos. Estamos del mismo lado de la mesa de negociación y a tu lado en los momentos de conflicto y defendemos TUS derechos como trabajador, porque estamos defendiendo los derechos de TODOS los trabajadores, no sólo los de tal o cual "cuerda". Tanto es así que estamos en todo momento abiertos a nuevas incorporaciones en todos los niveles de la asociación, porque en APLI la opinión de cada afiliado cuenta tanto como la del secretario general.

Tanto es así que somos un Sindicato en continuo crecimiento, en afiliación y en representatividad, mientras que otros padecían y padecen continuas luchas internas.

Porque NO somos lo mismo que otros ofrecen; porque somos un Sindicato de trabajadores de esta Casa y para esta Casa; porque podemos decir con la cabeza bien alta que luchamos hasta el final para conseguir las mejores para todos los compañeros, vengan de dónde vengan y se llamen como se llamen; porque no ofrecemos humo, ni promesas que luego tras las elecciones fácilmente se olvidan; porque sólo ofrecemos trabajo, responsabilidad y compromiso. Por todo esto, te pedimos que VOTES APLI, que te implique con nosotros, porque sabemos que por el camino de la LIBERTAD, de la JUSTICIA y de la INDEPENDENCIA, nunca estaremos solos, te pedimos que te sumes a nuestro proyecto, porque estarás ayudando a TODOS los trabajadores de RTVE, porque estarás defendiendo los derechos de TODOS.

**PORQUE EN APLI SUMAMOS TODOS,
VOTANDO APLI ESTÁS VOTANDO POR TI**

VOTA APLI



¡POR TU FUTURO!

¡AFILIATE!

¡HAZTE OIR!

Prado del Rey - Edificio Social, 1ª planta. 28223 Pozuelo de Alarcón, Madrid/Tlfº: 91 581 69 77 – 84 / Fax: 91 581 69 75/apli_prado.ep@rtve.es
Torrespaña-Edificio B, despacho nº 15. C/ O'Donnell, 77 / 28007 Madrid/ Tlfº: 91 346 88 86 – 98 68 / Fax: 91 346 88 85 / apli_torre.ep@rtve.es

www.apli.net